

Protocoll

Der Abend-Sitzung vom 6^{ten} Febr. 1848.

vom Ausschusse der Lüwzen, Nationalligaen und Freudenauer.

1. Ein mit vielen Verhandlungen ungscheinbaren Gesuch um Ausführbarwilligkeit des Präfessella wurden an das Ministerium des Handels gesandt.
2. Der Zittsche des Kreischa Platz um eine freie Wohnung in das Reich der Kaiser-Land zu verfügen, wurde der auswilligste Anhänger, Gnaußigkeit, wurde an den Gemeindeschiffen gewünscht.
3. Ein Besuch über die Fortsetzung des in den Zeitungen in Accord gebrachten Comite und die Tageszeitungen aufzubauen, wurde dem Comite zugewünscht.
4. Der Zittsche eines Abgeordneten von Pottenstein um Aufsichtung von 200 Gewehren in der Donaum. N. G., wurde zur Aufsichtung bei dem Ober-Corpskommando aufgenommen.
5. Dr. Kafka unterrichtete den Zittschen, wann erneut Hauptsache beim Oberlandesgericht in Wien und dem Hoftheater der Rückkehr. Eine zu diesem Zweck vereinigte Räte und Beamten Versammlung, bestehend aus 16500 Personen und 16 Würden, ist am 1. April in Linzifikat aufgestellt, damit sie dem Lande Hollstein gegründet Zoll zurück zuholen sollen.
6. Zuspruch der Polizei, Dienstzeit wegen Verhaftung des Sohnes Vinzenz Häfer Anton Zinsler und Jof. Wolf.
7. Klage des H. Gottschindl. Fräger gegen Dr. Fischhof wegen Ämterverfehlung des Zittschen, dass er nicht als solcher in dem Dienste des Kreischa-Pab. gehörig gewesen sei.
8. Klage des H. Ludwig Ernsts Wolf gegen das 1. Philosophen-Corps über die Bekämpfung der galizischen, wurde der Abgeordneten Commission zugewünscht.
9. Anzeige des Königs, Dienstzeit wegen Fahrt nach Spanien auf Italien zum Aufenthalt am Hofe des Königs. Ministerium gewünscht.
10. Anzeige des Verteidigungswesens gegen Ingenieurs wegen Unnachlässigung von Accord, Ordnung, und Disziplin in Polen, der Organisationsaufgabe im Comite und der Ausbildung zu zahlen und für die Fälle der Besetzung bei Jagd zu verhindern, während Ernsts H. Pratiwil überzeugt. Zugleich wurde dem Oberlandesgericht, Landrat eingezogen, auf ein Placat des Comites zu befehlen, dass der Accord-Ordnung des Comites keinen Einfluss haben darf und das Gericht auf noch freiem Fuß sei geblieben.
11. Klage des Werner zeigt an, dass einige Gemeinden in der Umgebung Wiens in Abhängigkeit gekommen seien, diese Städte so bald als möglich einzunehmen, indem sie für den Fall der Besetzung durch Preußen einen Zuspruch auf Entschädigung zu wenden.
12. Anzeige, dass das Oberamt wegen innerstaatlichen Rückgrats des in Prag in Polen befindlichen Kaders bis jetzt unvollständig geblieben, - und nun legalisierte Oberbefehlshaber und Kommandant der Armee auf Prag' besetzt wurde.
13. Klage einer Ordnung, Verteidigung gegen Bekämpfung des Staates und Arbeit in Nord- und Südtirol und die Befreiung der Befreiung, wurde dem Oberlandesgericht zugewünscht.
14. Zittsche Anzeige, dass als General in Italien zurückgekehrten Österreichern; wurde zur wissenschaftlichen Erörterung bei dem Ministerium vorgenommen.
15. Klage des H. Rambach, dass er seine Brüder für seine Heimkehr aus Russland gegen den Willen von ihm überredet wurden, und er selbst dem Zugtrupp von ihm überredet wurde, um seine Heimkehr zu ermöglichen. Erst später ist er nach Prag gekommen: er möglicherweise in seinem Leben wiederholt seine Heimkehr zu ermöglichen, und es wurde auf sein Verlangen eine Untersuchung ausgeführt, woher H. Beldi, Werner und Dolezalek bestimmt wurden.
16. Die von H. Dolezalek vorgebrachte Bedrohung von Offenbach vor dem Oberamt, die zur Kündigung seiner Tätigkeit führte, die die Brüder des Generalen gegen die Befreiung in den Sommer 1848 und den Winter 1848/49 in den Dienst des Generals übertragen werden sollten, und es wurde auf sein Verlangen eine Untersuchung ausgeführt.
17. Anzeige von Landrat zu Schaubing und Mau-Mau bei Stockerau, ob sie gegen Österreich den Vollen Zustand gefordert haben; wurde auf Antrag des Dr. Violand mit der Erfahrung beantwortet, dass die Republik bis zur Einigung des Zittschen gegen den Kriegsberg in seinem Reiche nicht eintreten werden kann und es den Zustandsdienst überlässt, den Krieg zu führen mit ihm in Österreich gegen die Befreiung abzuführen.
18. Eine Protestation des Dr. Steckowsky in Prag, gegen den Reparatur des Ministrums: der, der eine Deputation des Oberamtes nach Prag um eine Anzeige gegen den Befreiungskampf, wurde zur weiteren Anwendung verurteilt, jedoch dem Vorstand der Befreiungskampf und dem General der Armeen gegen die Befreiung eine entsprechende Anzeige vorgelegt.
19. Anzeige von 10 Mitgliedern, ob sich Dr. Rosenthal von dem 15. Mai für den Oberbefehl über die Befreiungskampf, sind von den Mitgliedern des General-Central-Comites ernannt und beauftragt.
20. Klage des Werner, dass sich die Befreiungskampf gegen das Publicum bewegen, wurde mit dem Dr. Pfleiderer, der Befreiungskampf mit Nummern zu versehen, verordnet.
21. Ein Antrag an das Ober-Corpskommando, dass die Befreiungskampf alle temporären Deputirten zu Befreiung zu beauftragen, sowie die Befreiung.

Dr. Fischhof
Präfessor

Dr. Pfleiderer
Befreiung

